

Presseinformation, 6. April 2018/ Abschlachten für die Fifa - Die Bilder:

Video: Geschützter, gekennzeichnete Hund mit roter Ohrmarke wird getötet und abtransportiert:

<https://www.youtube.com/watch?v=k3ps0HosT4Y&feature=youtu.be>



Bilder aus Tamraght in der Nacht vom 6. auf den 7. April 2018



Die abgeschlachteten Hunde (teilweise aus dem Schweizer Programm mit Ohrmarken) werden abtransportiert.

Video: Deportation der Hunde in Taghazout, 5. April 2018: <https://youtu.be/g8-tymVCMe0>



(Bild links) Ohrmarke eines der am 5.4.2018 eingefangenen Hunde in Taghazout/Marokko

(Bild rechts) Die kastrierten und geimpften Hunde werden mit einer Ohrmarke gekennzeichnet. Sie sind offiziell durch einen Vertrag mit der Stadt Agadir geschützt.



(Bild links) Einer der 7 am 5.4.18 ab 22:30 Uhr erschossenen Strandhunde (5 Hunde & 2 Welpen) von Aourir/Agadir

(Bild rechts) Das durch den Augenzeugen G.C. gesicherte Geschoss

[Pressetexte](#)

Kontakt in der Schweiz: Brigitte Post, Präsidentin Stiftung Tierbotschafter.ch, Im Hang 13, 8903 Birmensdorf.

www.tierbotschafter.ch, botschafter@tierbotschafter.ch, 079 357 45 80